
FDP-Fraktion in der
Gemei ndevertretu ng N iedern hausen Freie

Demokraten
An den Vorsitzenden der
Gemeindevertretung N iedernhausen
Herrn Alexander Müller
Herrn Bürgermeister
Joachim Reimann
Wilrijkplatz

65527 Niedernhausen

N iedern ha usen, 20 .02.2022

Anfrage
Umrüstung LED-Straßenbeleuchtung

Sehr geehrter Herr Müller,
Sehr geehrter Herr Reimann,

wir bitten Sie, dem Gemeindevorstand diese Anfrage zur Beantwortung in der nächsten
Sitzung zuzuleiten:

1. Mit der Umrüstung auf LED-Leuchten wird im Septmber 2022 begonnen. Welche
Straßen bzw. Ortsteile stehenin2022 und 2023 an? Wie lange wird die
Umrüstung der gesamten Gemeinde vorraussichtlich dauern?

2. Welche Lichtfarbe wird bei den neuen LED-Leuchten verwendet?

3. Wird bei der Ausschreibung bzw. der Auswahl der Lichtfarbe auf die
Umweltverträglichkeit (2.B. lnsektenfreundlichekeit, Lichtverschutzung, Sicherheit)
geachtet?

4. Welche Kriterien werden bei der Auswahl der Lichtfarbe zugrunde gelegt?
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